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In den Ausschuss für Integration Europa und Internationale Kooperation 

 

 

 
Hannover, den 08.02.2021 

 

Haushaltsplan 2021/2022 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß § 12 der GO des Rates der LHH zur DS 2384/2020 

Teilhaushalt: TH50 

Produkt: 11137 lfd. Nr. 23 

 

Die AfD-Ratsfraktion beantragt, die Zuwendungen für den Unterstützerkreis 

Flüchtlingsunterkünfte Hannover e.V. für das Vorhaben/Projekt 

„Finanzierung einer Geschäftsstellenleitung des Vereins zur zentralen 

Koordinierung und Vernetzung der ehrenamtlichen Aktivitäten zur 

Unterstützung der geflüchteten Menschen in Hannover“ wie folgt zu kürzen: 

 

  2021 2022 

    

Der Ansatz in Höhe von:  70.398 € 70.715 € 

    

wird um  70.398 € 70.715 € 

    

auf insgesamt  0 € 0 € 

    

   abgesenkt. 
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Begründung: 
 

In der Landeshauptstadt Hannover gibt es bereits zahlreiche städtische Hilfsangebote, an die sich 

jedermann jederzeit wenden kann. 

 

Die ohnehin schon bestens etablierte Flüchtlingsindustrie sollte keinesfalls weiter expandieren. 

Außerdem halten wir die Finanzierung für eine Geschäftsstellenleitung mit über 70.000 € im 

Jahr für völlig überzogen. 

 

Da es genug städtische Angebote gibt und in Zeiten der finanziellen Krise auf jeden Cent 

geachtet werden sollte, muss diese Zuwendung gestrichen werden. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Sören Hauptstein 

Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


